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DD. Presidente da Câmara Municipal 

O Vereador que o presente subscreve, vem respeitosamente e com base ao que dispõe o 

Artigo 19, incisos XIII e XXI, da Lei Orgânica Municipal, e os Artigos 223, inciso VIII, e 309, inciso 

III, do Regimento Interno desta Casa de Leis, Requerer, após ouvido o Soberano Plenário, o envio 

de expediente ao Prefeito Municipal solicitando: a seguinte informação: 

"Se os serviços que estão sendo executados na Rua Visconde de Guarapuava, partir da 

Rua Dom Pedro II (Escola Oficina), sentido Vila São Roque (Vila Borges) e rua Mal. Floriano 

desde a Rua Barão de Capanema até o morro, compreendem além da pavimentação serviços de 

galerias pluviais e obras de saneamento básico, caso ainda não exista saneamento em alguma 

das ruas citadas; qual o valor a ser investido na referida obra; a planilha de custos da mesma e 

ainda qual a fonte dos recursos que estão sendo investidos". 

JUSTIFICATIVA 

A obra nas referidas ruas já foram iniciadas e conforme já tenho questionado em outras 

ocasiões é primordial que antes da pavimentação das ruas sejam executadas todas as obras de 

infraestrutura necessárias, como rede de galerias pluviais e de saneamento básico, e como ainda 

não existe placas informando sobre a obra (serviços que serão executados, valor e fonte dos 

recursos) é que venho requerer tais informações como objetivo de principal de ter conhecimento e 

especialmente poder responder alguns questionamentos recebidos da população que reside nas 

referidas ruas. 

Nestes termos, pede deferimento. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Inácio Martins, em 21 de fevereiro de 2022. 

ARINO KUTIANSKI 
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